# Nadal doblega a Taifoe y se mide en cuartos a Wawrinka en el Masters de Madrid

# TENIS

## :: COLPISA / AGENCIAS

MADRID. Rafa Nadal despeja dudas a cada paso que da en el Masters 1.000 de Madrid pese a los problemas estomacales que sufrió. El tenista francés Tiafoe, de 21 años y 37 del mundo, se interpuso como el segundo joven del torneo en retar al cinco veces campeón. Con su fuerte fisico y su privilegiada envergadura, el norteamericano siguió probando la evolución del balear, que se enfrentará ahora en cuartos a Wawinka, y fue despedido por 6-3 y 6-4 en una hora y 35 minutos.

Por su parte, Roger Federer comenzó de forma arrolladora pero luego tuvo que agarrarse al juego de hierba para vencer a Monfils, por 6-0, 4-6 y 7-6 (3) en dos horas tras salvar el K.O. en dos ocasiones. La victoria 1.200 en su carrera estuvo a punto de no producirse. Monfils llegó a dominar por 4-1 en el tercer set, y luego tuvo esas dos oportunidades al resto. Salvado el susto, Federer jugará en cuartos con el austríaco Dominic Thiem, finalista en las dos últimas ediciones, que venció al italiano Fabio Fognini, por 6-4 y 7-5 en una hora y 29 minutos.

## El récord de Djokovic

Mientras, el serbio Novak Djokovic mantuvo su récord contra el francés Jeremy Chardy al vencerle por 6-1 y 7-6 (2). El balcánico se enfrentará en cuartos con el croata Marin Cilic que derrotó al serbio Laslo Dejere, por 4-6, 6-3 y 6-2 en dos horas y nueve minutos, con 12 saques directos en su cuenta. También está ya en cuartos de final el citado tenista suizo Stan Wawrinka, finalista en 2013, que derrotó al japonés Kei Nishikori, subcampeón en 2018, por 6-3 y 7-6 (3) y será el rival de Nadal.

En el cuadro femenino, la japonesa Naomi Osaka dejó Madrid enrabietada y con su puesto de número uno en el aire. Cedió ante la suiza Belinda Bencic, 18 de la WTA, por 3-6, 6-2 y 7-5.

# «Me veo con fuerza para la montaña de este duro Giro»

### CICLISMO

El gijonés Dani Navarro, que llega «con buenas sensaciones», hará de gregario de Zhakarin, en prueba italiana que se inicia mañana en Bolonia

#### :: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Dani Navarro afrontará a partir de mañana su cuarto Giro con el objetivo de «mostrar mi fortaleza en la montaña», aunque su principal cometido será «avudar a Îlnur Zhakarin a ganar alguna etapa y colaborar en que pueda estar en los puestos altos de la general». El corredor forjado en Escuela de Las Mes tas, que átendió la llamada de EL COMERCIO desde Bolonia, llega «mejor de lo esperado», sobre todo, por que tuvo que estar parado dos semanas en febrero a causa de una fuerte gripe, que «retrasó mi preparación», aunque en la Vuelta al País Vasco, donde quedó entre los veinte primeros de la general, «ya me vi con buenas sensaciones». Cabe recordar que no pudo debutar en Mallorca y lo hizo después en Murcia para luego disputar Tour Emirares y Cataluña antes de la mencionada cita vasca.

Navarro, de 35 años, regresa al Giro tras disputarlo en 2011 y comenta al respecto que «me gusta cómo se vive aquí el ciclismo y tenía ganas de volver a una carrera con este ambiente».

El asturiano del Katusha, que espera hacer también el Tour, sabe que no tendrá muchas oportunidades, porque su misión será apoyar a llnur Zhakarin. «Tendré que ayudane la última sernana, cuando se decidirá la carrera, con etapas en los Alpes y la penúltima en los Dolomitas».

Sobre los favoritos, apuesta por «Landa, Yates, Dumoulin, Roglic, que son los que a priori parece que tienen més criciones».

tienen más opciones».
Otro asturianos como José Manuel Fuente 'el Tarangu' y Chechu Rubiera, Vicente López-Carril y Antonio Menéndez hicieron historia en el Giro con sus triunfos. El objetivo de Dani Navarro es unirse a este selecto grupo.



Dani Navarro, en la Vuelta al País Vasco. :: D. N.

# Iván Cortina hará el Tour de California y la Vuelta a Suiza

Iván García Cortina (Bahrain Merida) inicia este domingo la segunda parte de la temporada en el Tour de California. Posteriormente, participará en la Vuelta a Suiza, previa al Tour de Francia, la gran ilusión del ciclista gijonés. Cortina, desde Estados Unidos, asegura que el balance de la primera mitad del año «ha sido positivo, porque rocé la victoria en una etapa en la Vuelta a Andalucía y en otra de la París-Niza» en su afán de conseguir estrenar triunfo en la World Tour tras lograrlo como profesional-continental.

Cortina quiere a toda costa estrenarse en una carrera de prestigio como Galifornia o Suiza, aunque su sueño es poder debutar en el Tour. No obstante, le atrae hacer otra Vuelta a España, en la que casi gana la etapa de Gijón en 2017, porque este año «me gusta el final en Oviedo y la etapa de la Cubilla, que es mi puerto favorito».

# El Villaviciosa Golf entra en juego en el XXIII Trofeo EL COMERCIO-ABANCA

#### GOLF

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

GLIÓN. El Villaviciosa Golf toma el protagonismo en el Trofeo EL COMERCIO - ABANCA, donde desen esta tarde, y hasta el domingo, se disputará la tercera prueba de la fase previa de su vigésima tercera edición.

Esta tradicional competición, organizada por este periódico, en colaboración con Telecable, Triocar, Gijón Deporte y Coral Golf, ha sido siempre uno de los campeonatos más esperado en el campo maliayo. Esta temporada no lo es menos, como se refleja en que más de un centenar de participantes probarán suerte en el torneo.

Esta competición recala en este recinto deportivo desde 2005 o, lo que es lo mismo, desde el momento en que el recorrido recibió la homologación de la Federación Española de Golf.

Desde entonces, aquel proyecto que comenzó en 1998, se ha convertido en un auténtica realidad. El campo no ha dejado de mejorar y de consolidarse como una auténtica opción para practicar el golf en el Principado, ya que su ubicación, a caballo entre Oviedo y Gijón, hace que reciba jugadores de toda la región.

Esta edición habrá novedades

Esta edición habrá novedades en el trazado, que estrenará el nuevo diseño del hoyo 9, que pasa de ser un par tres a convertirse en un par cuatro, con el que es más fácil acceder a su green y que ha sido

muy elogiado por los jugadores. El Villaviciosa Golf está preparado para el torneo, puesto que los responsables del campo habían adelantado la preparación del recorrido para la prueba en previsión de las copiosas lluvias caídas en la tarde de ayer y que, asimismo, todo estuviese perfecto estado para el juego en la jornada inaugural de la competición, que arrancará a las tres de esta tarde. En la instalación maliaya llegó el momento de ponerse la bolsa de palos al hombro y comenzar a jugar.

# EN BREVE

## Dos asturianas, a la Selección Júnior

## BALONMANO

:: R. D. La extremo Isabel Fernández-Agustí (Oviedo Femenino) y la lateral Sandra Vallina (Balonmano Gijón) son las dos asturianas citadas por Imanol Álvarez, seleccionador nacional júnior, para una concentración con vistas a preparar el Europeo de la citada categoría que se celebrará en Győr del 11 al 21 de julio

# La Calzada y Grupo, por el ascenso a Primera

# VOLEIBOL

:: R. D. La Calzada y el segundo equipo sénior del Grupo de Cultura Covadonga jugarán desde hoy en la localidad riojana de Haro la fase de ascenso a la Liga de Primera División femenina de voleibol. Las fabriles debutan este mediodía contra el filial del Haro de la Superliga, mientras que el conjunto grupista actuará, a la misma hora, contra el Universidad de León.

# Triunfos de Descalzo y Rivas en Reculta

## BOLOS

t: R. D. Miguel Descalzo ganó a Chus (El Berrón), por 10-5, y Rivas (Prau Hueria), a Lisardo (Barredos), por el mismo resultado, en partidas de las Jornadas Culturales de La Calzada disputadas en Reculta. El martes, a las 18 horas, se reanuda el torneo con el duelo entre Sergio (Magdalena) e Ibaseta (El Piles) A continuación jugarán Sara (El Berrón) y Orlando (Lugones).

